
Président de séance : Jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 40

➢ Absents excusés     : 4
Jacques Brun, Lydie Delpuech, Alain Roujon, Christian Sartre.

➢ Présents     :   11
Bernard Berthomieu, Yves Boutavin, Marc Brunet, Jean-Michel Cayroche,
Michel Daudé, Dominique Gaillardon, René Julien, Pierre Lusson,
Jacques Minet, Hervé Teissedre, Francis Valadier.

Nous commençons par une minute de silence à la mémoire d· Alain courtial.

➢ Bilan des   randonnées   comptant pour le challenge Codep  
À la Canourgue on était 13.

À la randonnée des gazelles : Nous avons eu 7 féminines.

Marvejols, Saint chely, Mende (3), une de l'extérieur, 10 participants et 2 travailleurs au CCM.

Nous avons dépensé 55,83€ .

Pas de recettes et nous avons donné à la ”Ligue Contre le cancer” 225€ (Correct pour le peu de

participants). Il faisait froid.  Vivi  a monté un dossier pour inscrire la randonnée à ” mai en

vélo ”. La fédération nous reversera 100€ sur les licences. 

Le Boucles Mendoises : Il faisait beau. Nous n'avons pas eu beaucoup de monde. Mende est boudé

On arrive pas à faire venir les gens de Mende qui font du vélo. 

Nombre de participants : non licenciés 6, licenciés 39: (Saint Chely 8, Marvejols 8, Le Massegros

8, Malpas 11...) et 19 licenciés du CCM (qui ont roulé ou organisé) 

En dépense 201,36€  (Achat de ravitaillements et petit matériel) 

En recette 258€ 

Résultat positif de 56,64€ (reste des boissons pour la Tamburlini) 

Cyclo Club Mendois

Réunion mensuelle

Le     6 juillet 2021  

F É DÉ R AT I O N F RA NÇAI S E  DE  CY CL OT OU RI S ME



➢ Pas de s  orties programmées à venir     

Pas de réunion le mois d·août (faute de salle disponible)

➢ O  rganisation de la Tamburlini   
Il faudra 2 ou 3 personnes au ravitaillement à la baraque des bouviers et 2 ou 3 au départ.

Pour le VTT, nous ferons le parcours de 2018 (openrunner N° 8747861) avec ravitaillement aux 
Bouviers au km 20.

Jean-Michel s·est occupé des autorisations auprès de l'ONF et des propriétaires.
Prévoir un carnet de tickets pour les boissons, les repas sont gérés par le foyer rural.
On ne met pas en concurrence le ravitaillement sur place avec la buvette du foyer rural.
Nous organisons prochainement une reconnaissance du circuit VTT 
Reconnaissance et balisage : Jacques M, Dominique, Alain G ?, Alain R, Pascal ...
Fléchage route : Marc Vivi 
Ravitaillement Bouviers : Bernard B, Jean-Michel, René
Inscription et ravitaillement du retour : Vivi, Marc ?Francis V
On amènera les fouaces et (le café qui sera servi par le foyer rural).
Le pain, Hervé le commendera et le prendra au chastel.
Les courses : Vivi et Marc.

➢ Les 150 ans de la ligne de chemin de fer à Villefort,  
Ceux qui veulent y participer doivent s'inscrire en ligne. (voir e-mail de Jean-Michel)
Il faudra prendre son billet de train.

➢ Sortie au Mont Lozère avec le conseil départemental  
Vendredi 26 : juillet Francis D s'est proposé pour accompagner le VTT 

le 6 août : pour ceux qui sont intéressés, pensez à réserver auprès du club, on partira ensemble 
pour rejoindre le mont Lozère arrivée à 13h pour une collation.

➢ Bilan financier  
Subventions : conseillers départementaux de Mende : 500 €,  communauté de communes : 550 €
conseillers départementaux de Saint Alban : 300 € 
En dépense 13 inscriptions à la randonnée de Malpas : 78 €, 15 inscription à Marvejols : 90€ 
Jean Michel et Dominique ont été chercher la dotation Quézac. La dotation a été regroupé au 

niveau codep et repartagé entre les différents clubs.

➢ Sécurité (Hervé)  
- On peut parler de l'état des routes en ce moment, Certains endroits sont dégradé et 

dangereux 
- À cette période beaucoup de secteurs sont refaits avec du gravillon 
- Période à risques au niveau de la météo très changeante
- Ecart de température élevé en cette période Penser à prendre le nécessaire pour se couvrir 
- Penser à l·éclairage sur le vélo, il y a un impact auprès des automobilistes même en plein soleil 
- Se méfier des travaux le long des routes (débroussailleuses)
- On a eu beaucoup de crevaisons 



➢ Questions diverses   
Les résultats du challenge CODEP sont consultables sur le site ”cyclo club mendois” 
Prévoir une sortie aux terrasses du lac début septembre 
Doit-on avancer la date de notre assemblée générale ? Il faut en parler 
Vivi va préparer des sacs des différentes commandes des tenues.Il ne les donnera que 
contre le chèque pour simplifier sa comptabilité. Livraison prochaine.
Prévoir la sortie au Puy Mary en août.

Fin de séance à 22 h 05

Le président de séance,

Jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet


